
学校召开重点领域廉政风险防范信息化平台建设推进会 

7 月 3 日下午，学校在会议中心召开重点领域廉政风险防范信息

化平台建设推进会。校党委副书记、纪委书记、监察专员张叶江出席

会议并讲话。相关职能部门负责同志和纪委办工作人员参加会议。资

产与实验室管理处、财务处和基建处就信息化平台建设具体情况作交

流发言。 

张叶江指出，信息化平台建设是认真贯彻中央和上级纪委工作部

署，利用“制度+科技”手段推进惩防体系建设的重要举措，也是结

合纪检监察体制改革试点的工作要求，提升学校管理效能和服务水平

的客观需要。职能部门在利用现代化科技手段的同时，要及时跟进平

台使用中的细节问题，根据教职员工的意见建议作出相应调整。此外，

在实际工作中要具备全局意识，在现有平台建设的基础上，逐渐打通

不同平台间的渠道，实现基础信息和技术资源共享，达到“1=1＞2”

的规模化效应。 

会上，资产与实验室管理处、财务处和基建处分别从项目背景、

研发过程、功能特点及下步工作打算等方面介绍了学校仪器设备申购

信息化平台、汇联易财务报销平台和工程变更签证平台的具体情况。 

信息化平台的开发使用，不但提高了工作效率，解决教职员工普

遍反映的“签字难、排队慢”等实际问题，而且也借助技术手段将执

行流程和操作权限固定化、可视化，保证制度的有效执行。今年，学

校将继续推出二级单位“三重一大”审批流程项目平台，以确保“三

重一大”事项的决策公开、公正，实现监督关口前移。 


